

Fecha: 31-01-2025
 Medio: Publimetro
 Supl.: Publimetro
 Tipo: Noticia general

Pág.: 6
 Cm2: 453,6
 VPE: \$ 2.890.145

Tiraje: 84.334
 Lectoría: 382.227
 Favorabilidad: No Definida

Título: **Trump achaca accidente aéreo en Washington a "políticas de diversidad"**

Trump achaca accidente aéreo en Washington a "políticas de diversidad"

Tragedia. Mientras se siguen buscando los cuerpos de las 67 víctimas, el presidente trató de sacar réditos políticos.

Razones. Aún no hay indicios de que los controladores de tráfico aéreo hubieran cometido errores.

Mientras la nación se recuperaba el jueves del desastre aéreo más mortífero en Estados Unidos en más de dos décadas, el presidente Donald Trump culpó sin ofrecer fundamentos a las iniciativas de diversidad por socavar la seguridad aérea y cuestionó las acciones de un piloto de helicóptero del Ejército de Estados Unidos involucrado en la colisión en el aire con un avión comercial.

Se cree que 67 personas murieron en el accidente ocurrido el miércoles por la noche, que tuvo lugar mientras un vuelo procedente de Wichita, Kansas, aterrizaba en el Aeropuer-



La búsqueda de los cuerpos en el Potomac continuará hoy. / AP

to Nacional Ronald Reagan de Washington. Mientras Trump hablaba, la investigación federal apenas comenzaba y los socorristas seguían trabajando para recuperar cuerpos del río Potomac.

Aún no se han establecido formalmente las causas de la colisión, y el propio Trump reconoció que era demasiado pronto para sacar conclusiones mientras alentaba al país a rezar por las víctimas. Sin embargo, rápidamente pasó a especular y a lanzar ataques políticos, en un momento en

que los estadounidenses tradicionalmente buscan consuelo, seguridad y hechos en la presidencia.

"Sucedieron cosas realmente malas y algunas cosas que no deberían haber pasado", señaló el presidente republicano desde la sala de prensa de la Casa Blanca, a poco más de cinco kilómetros (tres millas) del lugar del desastre.

Trump culpó al gobierno del expresidente Joe Biden por alentar a la Administración Federal de Aviación (FAA, por sus siglas en inglés)

a reclutar trabajadores "que sufren discapacidades intelectuales severas, problemas psiquiátricos y otras condiciones mentales y físicas bajo una iniciativa de contratación de diversidad e inclusión". Añadió que el programa permitía la contratación de personas con problemas auditivos y visuales, así como parálisis, epilepsia y "enanismo".

Trump no compartió ninguna evidencia de que personas no calificadas estuvieran siendo colocadas en posiciones críticas como el control

del tráfico aéreo, y reconoció que aún no había indicaciones de que los controladores de tráfico aéreo en el Aeropuerto Nacional Reagan hubieran cometido errores.

Cuando se le preguntó por qué culpaba a las iniciativas de diversidad, Trump respondió: "porque tengo sentido común, y desafortunadamente muchas personas no lo tienen".

Trump señaló que los controladores de tráfico aéreo necesitan ser brillantes para garantizar la seguridad.

"Tienen que ser genios naturalmente talentosos", dijo. "No puedes tener personas regulares haciendo su trabajo".

Trump se quejó específicamente de Pete Buttigieg, quien fue secretario de Transporte de Biden y fue un contendiente para desafiar a Trump por la Casa Blanca en 2020, y señaló que era "un desastre".

"Lo ha llevado directamente a la ruina con su diversidad", dijo Trump, añadiendo profanidades a su descripción de Buttigieg.

Buttigieg respondió en una publicación en la red X, donde escribió que los comentarios



Los patinadores rusos Vadim Naumov y Evgenia Shishkova figuran entre las víctimas. / AP

CIFRA

16

Años habían pasado desde el último accidente aéreo grave en EE.UU.: fue el 12 de febrero de 2009 en Cheektowaga y murieron 49 personas.

de Trump eran "despreciables. Mientras las familias lloran, Trump debería estar liderando, no mintiendo". AP